

Rebland *Kurier*

25.01.2017



Ehrungen beim Musikverein Gottenheim: Silvia Meier 40 Jahre dabei

Im Rahmen des Neujahrskonzertes des Musikvereins Gottenheim am 14. Januar erhielten einige Nachwuchsmusiker des Blasorchesters, die im Dezember 2016 das Jungmusikerleistungsabzeichen abgelegt hatten, vom Vereinsvorsitzenden Martin Liebermann ihre Urkunden und Abzeichen. Das silberne Leistungsabzeichen hatten am 3. Dezember in Breisach (von links) Lukas Thoman (Schlagzeug), Dorothea Wagner (Querflöte), Pauli-

ne Spitznagel (Klarinette) und Amelie Nopper (Horn) bestanden. Martin Schätzle (Foto rechts, rechts) vom Blasmusikverband Kaiserstuhl-Tuniberg unterstützte vor der Pause Martin Liebermann (links) bei der Ehrung von Silvia Meier, die seit 40 Jahren aktiv im Blasorchester die Querflöte spielt und dem Musikverein die Treue hält. Die Musikerin wurde mit der Goldenen Ehrennadel des Verbandes ausgezeichnet. ma/Fotos: ma